
 

An den Vorsitzenden des 

Betriebsausschusses Umweltbetrieb 

Herrn Werner Thole 

 

 

Bielefeld, 19.12.22 

 

Sehr geehrter Herr Thole, 

 

zur nächsten Sitzung des Umweltbetriebes am 17.01.23 stellen wir 

folgende Anfrage: 

 

Frage: 
Wie hoch ist die Gebühr für Industrie- und Gewerbebetriebe bei der 
Einleitung von 1m3 Schmutzwasser in das städtische Abwassersystem?  
 
 
 
 
 
 

Mit freundlichen Grüßen 

 

gez. Ole Heimbeck 

Sprecher Umweltbetrieb 

 

1/1 

DS-Nr.: 5269/2020-2025


